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ATA DA 07ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 10ª 1 
REGIÃO-MG, REALIZADA EM 02/07/2012. 2 

07ª SESSÃO ORDINÁRIA 3 

Aos 02 (dois) dias do mês de julho de 2012, em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se a 07ª Sessão 4 
Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a presença dos Conselheiros e 5 
Economistas: Cláudio Gontijo, Alice Maria Souza Toscano, Fabrício Augusto de Oliveira, Lourival 6 
Batista de Oliveira Júnior, Pedro Paulo Moreira Pettersen, Antônio de Pádua Ubirajara Silva, Antônio de 7 
Pádua Galvão e Daniela Almeida Raposo Torres; Assessor Jurídico, Dr. Pedrilho Ferrari Veras. Abertura 8 
dos Trabalhos: às 17h30min, deu-se início à reunião, com a palavra o Presidente Cláudio Gontijo, que 9 
presidiu a mesa e convidou para assessorar o Assessor Jurídico, Dr. Pedrilho Ferrari Veras. 10 
QUESTÃO DE ORDEM – O Conselheiro Fabrício levantou uma questão de ordem acerca do item 3 da 11 
pauta “DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DA RESOLUÇÃO QUE TRATA SOBRE A POLÍTICA DE 12 
PUBLICAÇÃO DE LIVROS PELO CORECON-MG”, solicitando a sua retirada, tendo em vista a 13 
aprovação da Resolução na Reunião Plenária de junho de 2012, sendo aceita por todos os presentes. O 14 
Presidente Cláudio, informou aos presentes que o Conselheiro José Roberto justificou sua ausência, 15 
sendo a mesma aceita pelos presentes. 16 
1- LEITURA/RETIFICAÇÃO/APROVAÇÃO DA ATA 06ª REUNIÃO PLENÁRIA DE 17 
04/06/2012 - O presidente solicitou aos presentes que lessem a ata. Em ato contínuo, foi aprovada por 18 
unanimidade e assinada pelos conselheiros a ata da 06ª Reunião Plenária. 19 
2- DEFINIÇÃO DO REGIME DE VOTAÇÃO DA ELEIÇÃO 2012 - O Presidente Cláudio iniciou o 20 
tema, informando aos presentes que há dois tipos de regime de votação: o presencial e o misto (voto 21 
presencial e por correspondência). Os conselheiros presentes deliberaram pela adoção do regime misto de 22 
votação. 23 
3- SITUAÇÃO DAS DELEGACIAS DO CORECON/MG – O Presidente Claudio passou a palavra a 24 
Conselheira Daniela, a qual efetuou um resumo sobre a pesquisa efetuada nas delegacias, observando que 25 
todas as delegacias possuem espaço físico para suas atividades, exceto Governador Valadares. Algumas 26 
delas contam com alguma infra-estrutura e apoio de estagiários. Em todas não há memória de sua 27 
constituição, bem como ao número de economistas registrados. Os delegados não possuem suporte do 28 
CORECON-MG quanto a normatização e a capacitação para o cargo que exercem, mas permanecem 29 
abertas para atendimento aos economistas. As delegacias apontaram que necessitam de um maior apoio 30 
do conselho. A conselheira Daniela prosseguiu colocando que há uma necessidade de aproximação do 31 
conselho com as delegacias, sugerindo uma reunião com os delegados, com uma política de apresentar 32 
um projeto sobre a função das delegacias, não bastando uma simples reunião. O conselheiro Lourival 33 
enfatizou que, inclusive, o espaço físico que as delegacias possuem, na maioria das vezes, refere-se a um 34 
espaço cedido pela universidade ou a própria casa ou escritório do delegado. O presidente Cláudio 35 
sugeriu que cada delegacia promovesse um evento no segundo semestre e que os conselheiros se 36 
organizassem para comparecer aos eventos. Os conselheiros deliberaram que a síntese da pesquisa será 37 
encaminhada a todas as delegacias com as seguintes proposições: organização de pelo menos um evento 38 
anual com a participação de um conselheiro representando o CORECON-MG; promoção de um encontro 39 
com os delegados; capacitação dos delegados; realização de um workshop de delegados; realização de 40 
um regulamento das delegacias. O Assessor Jurídico ponderou que há um despreparo dos delegados 41 
como um todo para o exercício da atividade, informando aos presentes que quase todos os dias recebe 42 
reclamações do setor de registro, acerca dos documentos recebidos das delegacias, atendimento aos 43 
economistas, dentre outros. A conselheira Daniela ficou responsável por levantar todo o material sobre as 44 
delegacias e elaborar um documento com as propostas para a solução dos problemas enfrentados ao 45 
Plenário do Conselho. 46 
4- DISCUSSÃO/APROVAÇÃO DA PROPOSTA PARA O ACORDO COLETIVO DOS 47 
FUNCIONÁRIOS RELATIVO AO ANO DE 2012 – O Presidente Cláudio passou a palavra ao 48 
assessor jurídico, o qual informou aos presentes que o SINDECOFE não concordou com a 49 
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contraproposta do Conselho, requerendo um aumento salarial de 10% e vale alimentação no valor de 50 
R$22,00 e salário substituição em 30%. Os conselheiros presentes não aprovaram a proposta do 51 
SINDECOFE, mantendo o já aplicado. 52 
5- APOIO FINANCEIRO AO V ENCONTRO INTERNACIONAL DA ASSOCIAÇÃO 53 
KEYNESIANA BRASILEIRA (AKB) – O Presidente ponderou que todos os anos o conselho dá um 54 
apoio financeiro no valor de R$2.000,00. Os conselheiros presentes concordaram com o valor proposto 55 
pelo presidente. 56 
6- PLEITO DE AJUDA FINANCEIRA PARA PUBLICAÇÃO DE LIVRO – O Presidente Cláudio, 57 
informou aos presentes que ele e o conselheiro Fabrício acabaram de escrever um livro “A Crise 58 
Européia Soberana”. Disse que a ASSEMG apoiou com R$3.000,00 e requereu que o conselho apoiasse 59 
no mesmo importe de valor, ou seja, R$3.000,00, seguindo o disposto na resolução. O Conselheiro 60 
Fabrício informou que em contrapartida ao apoio, o conselho receberia 30% dos livros para serem 61 
distribuídos aos economistas, e que esses 30% correspondem aos R$3.000,00 a serem recebidos. O 62 
conselheiro Lourival ponderou que, segundo a resolução, o trabalho tem que ser lido por uma comissão 63 
para autorizar o apoio financeiro. Diante da questão foi eleita uma comissão composta pelos conselheiros 64 
Lourival, Daniela e Pedro Paulo. Ficou deliberado que após a análise do trabalho pela comissão eleita, a 65 
mesma encaminhará parecer a todos os conselheiros os quais deliberarão acerca do apoio requerido, 66 
através de e-mail. 67 
7- PLEITO DE AJUDA FINANCEIRA PARA VII ENCONTRO NACIONAL DAS ENTIDADES 68 
SINDICAIS DE ECONOMISTAS (VII ENESE) – O Presidente Cláudio transferiu o item para a 69 
próxima plenária. 70 
8- DISCUSSÃO DE PROPOSTAS PARA A SEMANA DO ECONOMISTA – O Presidente Cláudio 71 
informou aos presentes que em conversa com o assessor de comunicação que formulasse uma sugestão 72 
de atividades e eventos para a semana do economista. Os eventos propostos estavam com preço muito 73 
elevado. A sugestão do Conselheiro Pádua foi a de apoiar os eventos das escolas. O Conselheiro Pedro 74 
Paulo sugeriu a busca de mídia espontânea, através da cobertura dos eventos. O Conselheiro Fabrício 75 
ponderou que o evento da ASSEMG e Mercado Comum deve ser em conjunto com o Conselho e não 76 
apenas apoio do CORECON-MG para a ocorrência do evento. O conselheiro Pádua ponderou que o 77 
Conselho deve estudar que tipo de público e imagem quer passar e a partir daí efetuar um estudo para 78 
mídia. A conselheira Alice sugeriu que o evento da semana do economista fosse feito em cima da 79 
publicação do livro, com a realização de uma palestra no dia 16 de agosto, sendo aceito pelos demais 80 
conselheiros. Prosseguiu em sua proposta, para que o público alvo fossem os economistas, tendo em vista 81 
que os estudantes já estavam contemplados nos eventos das faculdades. O presidente Cláudio sugeriu que 82 
o tema fosse rediscutido na próxima plenária. 83 
II – ORDEM DO DIA: 84 

1- DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS DE REGISTRO, 85 
CANCELAMENTO, SUSPENSÃO E REMISSÃO – 86 
 87 

► PROCESSOS DE REGISTRO QUE FORAM APRECIADOS E 88 
HOMOLOGADOS: 89 

 90 
Registros Profissionais de Pessoa Física:  91 

 92 

1)  Geraldo Silvestre Silva Junior RD 7816 
2) Marina Costa Dantas RD 7817 
3) João Paulo Pereira Santos RD 7818 
4) Lorena Nogueira Correia (Comprovação de Posse de 

Diploma) 
RD 7671 
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5) Ariana Alves Torres (Comprovação  de Posse de Diploma) RD 7744 
6) Célia Maria Martins Dos Santos Alves (Comprovação de 

Posse de Diploma) 
RD 7048 

7) Ivo Frederico dos Santos Nascimento RD 7829 
8) Danielle Figueiredo Rocha RD 7843 
9) Daniel de Aguiar Silva RD 7848 
10) Aurilio Castro de Aquino RD 7849 
11) Marlon Torres Campos  RD 7850 
12) Felipe Dias Guimarães (Sem Diploma) RD 7851 

 93 
► PROCESSOS DE CANCELAMENTO DE REGISTRO: 94 

 95 

PROCESSO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO – PESSOA FÍSICA – DEFERIDO: 96 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

1) 030/2011  RD  
2) 047/2011  RD  
3) 133/2012  RD  
4) 141/2012  RD  
5) 144/2012  RD  
 97 

 98 

PROCESSO CANCELAMENTO DE REGISTRO – PESSOA FÍSICA – DILIGÊNCIA: 99 

 Processo n.º Nome da Empresa Nº Registro  

01) 121/2012  RD  

02) 123/2012  RD  

03) 125/2012  RD  

04) 132/2012  RD  

  100 

PROCESSO DE CANCELAMENTO REGISTRO  – PESSOA FÍSICA – INDEFERIDO: 101 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

01) 085/2011  RD  

   102 

 103 

► SUSPENSÃO DE REGISTRO: 104 
PROCESSO DE SUSPENSÃO DE REGISTRO – PESSOA FÍSICA – DEFERIDO: 105 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

01) 082/2012  RD  
02) 131/2012  RD  
 106 
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PROCESSO DE REGISTRO REMIDO – PESSOA FÍSICA – DEFERIDO: 107 

 108 

 Processo n.º Nome do Economista Nº Registro  

01) 187/2011  RD  

 109 

FISCALIZAÇÃO: O Consultor Jurídico, Dr. Pedrilho Ferrari Veras, OAB/MG 110 
128.940, emitiu parecer julgando procedentes os processos abaixo relacionados e o(a) 111 
Conselheiro(a) Lourival Batista de Oliveira Júnior, relatou todos os processos, 112 
aprovando os pareceres da Consultoria Jurídica. Colocados em votação, foram 113 
aprovados por unanimidade pela Plenária. Em seguida, o Sr. Presidente, aprovando a 114 
decisão realizada em Plenária, determinou que fossem inscritos no livro de dívida 115 
ativa, os débitos de responsabilidade do(s) economista(s)/empresas abaixo 116 
relacionados: 117 
 118 
Registro Nome do profissional/empresa Proc. Adm.  

D 0622 JORGE LEITE MEDEIROS 4468/2012 
D 1303 JOSE FABIANO LEAL 4469/2012 
D 1339 LUIZ ANTONIO LOYOLA 4437/2012 
D 1819 CRISTOVAO PARREIRAS JUNIOR 4470/2012 
D 2309 ALBERTO LEVY 4471/2012 
D 3055 RUBENS MESQUITA GUIMARÃES 4472/2012 
D 3397 THEREZINHA ANGELICA RODRIGUES DE PAULA 4473/2012 
D 3493 JOSE ALOIZIO FERREIRA DA SILVA 4474/2012 
D 3950 WELLINGTON LUIZ COSTA PACHECO 4475/2012 
C 4044 VANI MARIA FONSECA PEDROSA 4476/2012 
D 5970 JOSE RICARDO DE MORAES PINTO 4477/2012 
RE 632 MENESES, JACOMO E CIA. LTDA. 4467/2012 
 119 

 120 
III – INFORMES – O Presidente informou sobre a licitação do SINCE e demais eventos, comunicando 121 
que a empresa vencedora deu preço inferior ao estimado, fechando todos os eventos em R$135.000,00. 122 
afirmou que a vencedora é uma empresa que passou segurança e que os hotéis onde ocorrerão o evento 123 
será o Othon ou Dayrel. O Presidente passou a palavra ao assessor jurídico, o qual informou aos 124 
presentes que está com problema para a colocação do site do SINCE no ar, pois a programação do evento 125 
ainda não está pronta. O Presidente sugeriu que posteriormente entraria em contato com a comissão 126 
organizadora do SINCE para reunião e deliberação sobre a programação do evento. O Assessor Jurídico 127 
informou sobre o evento que irá ocorrer na Newton Paiva, no dia 16 de agosto e o evento na UNA, que 128 
será a ExpoUna, que irá ocorrer nos dias 05 e 06 de julho, oferecendo ao Conselho um espaço para 129 
divulgação da profissão de economista, que será representada pelo Assessor de Comunicação. 130 

 131 
ENCERRAMENTO: O Senhor Presidente encerrou os trabalhos, dos quais, eu, Pedrilho Ferrari Veras, 132 
lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada conforme, vai assinada por mim, pelo Senhor 133 
Presidente e demais Conselheiros Regionais Efetivos presentes.  Sala das Sessões, 02 de Julho de 2012. 134 
 135 
 136 
 137 
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 138 
Cláudio Gontijo 

Presidente do CORECON-MG 
Pedrilho Ferrari Veras 

Assessor Jurídico CORECON-MG 
Daniela Almeida R. Torres 

Conselheira 

 

 

Lourival Batista de O. Júnior 
Conselheiro 

Antônio de Pádua Ubirajara e Silva 
Conselheiro 

Pedro Paulo Moreira Pettersen 
Conselheiro 

 
 
 
 

Fabrício Augusto de Oliveira 
Conselheiro 

 
 

 
 
 
 

Alice Maria Souza Toscano 
Conselheira 

 

 
 
 
 

Antônio de Pádua Galvão 
Conselheiro  
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